

## Jubiläum und Nachwuchs im Blick

**Siddinghausen** (WV/hpm). Zum neuen Vorsitzenden des Musikvereins Siddinghausen ist während der Jahreshauptversammlung jetzt der aus Schottland stammende Tom Enste gewählt worden. Ebenfalls neu im Amt ist der zweite Vorsitzende Franz Hardes.

Mit Mehrheit bestätigt wurden Kassierer Klaus Ungerland und Geschäftsführerin Gabriele Westermeier. Neuer Kapellmeister wurde Johannes Westermeier. Er übernimmt dieses Amt von Franz Borghoff, der aus Altersgründen nicht mehr zur Verfügung stand.

Die Betreuung und Ausbildung des Nachwuchses obliegt nun Ansgar Borghoff, der zum Jugendleiter gewählt wurde. Die Uniformen und Instrumente des Vereins werden vom neuen Instrumentenwart Reinhard Schlüter gepflegt und instandgesetzt. Um die Noten kümmern sich die neu gewählten Notenwarte Michael Rüther und Stefan Meis.

Der neue Vorstand legte sogleich die Schwerpunkte für

das kommende Jahr fest. Die Ausbildung von Nachwuchsmusikern soll wieder intensiviert werden. Um Jugendliche zu werben, sollen offene Proben stattfinden und ein Tag

der offenen Tür veranstaltet werden. Der neue Jugendleiter Ansgar Borghoff ist dafür die Ansprechperson.

Weiterhin besteht in diesem Jahr der Musikverein 80 Jah-

re. Daher soll im Herbst ein entsprechende Jubiläumsfest stattfinden. Für die Planung und Gestaltung dieses Festes wurde ein Festausschuß gebildet.



Der neue Vorstand des Musikvereins Siddinghausen (von links): Michael Rüther, Reinhard Schlüter, Klaus Ungerland, Stefan Meis, Tom Enste, Gabriele Westermeier, Franz Hardes, Ansgar Borghoff und Johannes Westermeier.

Foto: wv